平成29年度 学校通信



第 1 号 平成29年 4月 7日(金)

本年度の松ヶ江北小学校みんなの合言葉

全校のみんなで

【あいさつ・そうじ・時間を守る】

を徹底的に!

一人一人が

【やる気・本気・根気】を見せて!

黑化矿谷平成29年度に!

4月7日(金)、あいにくの雨模様のスタートとなりましたが、体育館に集まった子どもたち一人 一人の表情は、新年度を迎え一つ上の学年に上がる喜びと意気込みに満ちあふれていました。きら きらと輝く目が印象的でした。

離任式では、お世話になった3名の先生方との別れを惜しみ、着任式で、新しい3名の先生方を温かく迎え、そして、第1学期の始業式。笑顔の中にも真剣さがあり、やる気満々の2年生から6年生までの子どもたち59名と、新メンバー3名を加えた松北教職員15名で、力強く平成29年度のスタートを切りました。入学式を行う来週12日(水)には、新1年生6名が加わり、本年度当初の全校児童数は65名となる予定です。昨年度末に比べて、13名ほど少なくなりましたが、10名の6年生が力強く松北を引っ張っていってくれるはずです。深化する平成29年度になることでしょう。

本年度の重点目標:松ヶ江北小学校みんなの合言葉は

- ◆ 全校のみんなで【あいさつ・そうじ・時間を守る】を徹底的に!
- ◆ 一人一人が【やる気・本気・根気】を見せて!

本年度も全力で頑張ります!

北九州市立松ヶ江北小学校 校 長 新 森 勝 貴



~~~ お世話になりました & はじめまして ~~~

<退職・転出職員紹介>

浦 田 一 幸(うらた かずゆき) 校長先生 ➡ 門 司 区 白野江小学校へ

⑤ 田 亨 (たかだ とおる) 先生 ➡ 小倉北区 寿山小学校へ

福 井 祐 輔(ふくい ゆうすけ)先生 ➡ 小倉南区 沼中学校へ

<転入職員紹介>

新 森 勝 貴(しんもり かつき)校長先生 ・・・ 八幡西区 教育センターより

佐藤洋平(さとう ようへい) 先生・・・ 門司区 西門司小学校より

岩 田 眞 弓(いわた まゆみ) 先生 ・・・ 小倉南区 横代小学校より

くあとがき>

本年度、松ヶ江北小学校に赴任させていただきました。校長1年目ではありますが、保護者及び地域の皆様に楽しく読んでいただけるような学校通信:松北だより「笑顔」を毎週1号、発行してまいります。(浦田校長先生の志を引き継ぎ、昨年度の発行数を目指します!!)

子どもたちや先生方の笑顔があふれ、本気で学び合う学校をつくってまいりますので、どうぞ よろしくお願いいたします。